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20年度の関西北陸ブロック方針から、20年度の総会・総代会に関する重点ポイントを決定しました！
 議案について理解を深めましょう
 総会・総代会の事前、事後活動を増やし組合員の継続的な運営参加を増やしましょう
 半期総括を行いましょう
以上のポイントを意識して取り組みを進めましょう！
今回は、このポイントに沿って事例を紹介していきます◎

【大阪大学生協】議案書ダイジェスト

大阪大学生協では、総代に向けて議案を理解する手助け
として議案書ダイジェストを作成しています！グラフや表
を使ったり、議案を理解するための用語を解説したりする
ことで組合員に議案を理解してもらう工夫がされていまし
た。議案の理解を組合員とともにすすめることで、みんな
で考え・みんなで決定する総代会を実現することにつなが
り、組合員の平和とよりよい生活を実現することに近づき
ます！

2020年度
総会・総代会直前版

該当する20年度関西北陸ブロック方針は…
組合員のありたい姿（１）：ともにつくる
実現に向けて② 課題（イ）総代（組合員）としての自覚を
高め、意見交流をする機会を継続的に設ける。

【奈良県立大学生協】総会の開催報告

奈良県立大学生協では、総会を開催後に総会開催報告を
組合員（特に総会に参加できなかった組合員）に知らせる
ために作成しました！組合員に向けて、改めて総会はみん
なで話し合って決める場であることを説明し、昨年度の事
業報告と今年度の活動計画を報告しました。自分が組合員
であるという意識を持ってもらうと同時に、組合員みんな
で大学生協をつくっていくことを呼びかけました。また、
総会当日に行ったグループ討論の内容、実際に話し合いで
出た意見を掲載し、総会後の活動への参加を呼びかけまし
た。

【奈良女子大学生協】総代だより

奈良女子大学生協では、年3回ほど「総代だより」を総
代に向けて発行しています！寄せられたひとことカードの
紹介や学生委員会の企画のお知らせをしています。総代だ
よりを通じて、総代会当日だけでなく、年間を通じた総代
との関わりをつくっています◎総代と継続的に関わりを持
つことで、総代会当日だけでなく1年間総代であるという
意識を持ってもらい、積極的な運営参加や総代の継続を呼
びかけています！

1月は寒中見舞いとして
ハガキで発行しました！
11月に開催された総代交
流会の報告と20年度の総
代会のお知らせと継続総
代の呼びかけが掲載され
ています◎

関西北陸ブロック学生事務局
ともにつくる内局
京滋・奈良エリア：橘、山﨑
大兵和エリア：永江、辻
北陸エリア：加藤

ご質問や詳しく知りたい点、
悩んでいることや困っている
ことがあれば、担当事務局ま
でご連絡・ご相談ください！

～事前活動編～

～事後活動編～


